

La convivialité de cet atelier tient aux apports et aux contributions de chacun et de chacune des participant(e)s.

Il suffit d'aimer écrire pour nous rejoindre.

Les thèmes sont proposés par l'un ou l'une d'entre nous, à tour de rôle, avec souvent 2 ou 3 sujets au choix, qui obligent à réfléchir, organiser les idées, clarifier la pensée, toutes choses excellentes pour l'entretien des neurones.

Liberté et diversité : les écrits les plus variés, en prose ou poésie, émergent de cette maturation, entre deux séances. L'humour et la fantaisie sont souvent de la partie ! Il est intéressant de constater à quel point un même sujet peut donner lieu à des productions différentes, parfois étonnantes, qui ouvrent sur des horizons insoupçonnés.

Chaque séance commence par un tour de table ; chacun, chacune, lit sa ou ses production(s), fruit(s) de souvenirs, de voyages, de rêves, de projets, d'émotions ! Les échanges se font dans un esprit de bienveillance et de critique saine et constructive, dans le respect mutuel des idées et des opinions de chacun(e).

Nos discussions sont aussi l'occasion de signaler des livres intéressants, que nous faisons circuler, des films et l'actualité en général, les prix décernés ou en débats ... y compris bien entendu le «Roblès ».

Le groupe se réunit le 2^{ème} mardi du mois. Cette année, un nouveau local est mis à notre disposition : l'Atelier, à La Chaussée-Saint-Victor, derrière la mairie

1^{er} rendez-vous le mardi 12 septembre de 10h à 11h30



Responsable : Claudette LOUCHART

L'inscription pour l'année à cet atelier est de 13 €